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DOPING: IL ROVESCIO DELLA MEDAGLIA
Alice Curti élève de (lycée) IP « Strocchi » à Faenza, Italie

Al termine dei giochi olimpici la stampa intervista un atleta squalificato per doping.

Giornalista: “Buongiorno Lucas, come stai?”
Lucas: “Buongiorno! Bene grazie.”
Giornalista: “Posso rivolgerti alcune domande?”
Lucas: “Si, certamente!”
Giornalista: “Cosa ti ha spinto a fare uso di doping?”
Lucas: “La paura di deludere le aspettative create a Pechino, quella sera ero preso dalla rabbia e
sono caduto nella trappola chiamata doping.”
Giornalista: “Torneresti a fare sport se ti fosse data la possibilità?”
Lucas: “Non credo, per ora mi interessa studiare. Non mi sono più allenato da agosto e non sarebbe
facile ricominciare, se lo facessi sarebbe solo per piacere mio.”
Giornalista: “C’è qualcosa in più che vuoi dirci riguardo al doping?”
Lucas: “Penso che sarebbe importante ribadire che è sbagliato fare uso di sostanze dopanti. Ad
ogni livello non ci sarà mai una motivazione abbastanza valida per farlo. Il doping è purtroppo una
trappola in cui cadono molti atleti, in cui io stesso sono caduto. L’unica cosa che si mette a rischio
non è la carriera sportiva: il doping crea dipendenza e le sostanze stupefacenti mettono a serio
rischio il fisico di chi le assume. I PRINCIPI DELLO SPORT SONO COMPLETAMENTE
DIFFERENTI!”
Giornalista: “Ti ringrazio per la tua preziosa testimonianza. Arrivederci.”
Lucas: “E’ stato un piacere.”

DOPAGE : LE REVERS DE LA MEDAILLE
A la fin des jeux olympiques les journalistes interviewent un athlète qui a été radié pour dopage.

Journaliste: « Bonjour Lucas, comment ça va?” 
Lucas: “Bonjour, ça va bien merci.” 
Journaliste: “Je peux te poser des questions?” 
Lucas: “Oui, bien sûre!”
Journaliste: “Qu’est-ce qui t’as poussé à te doper?”
Lucas: “C’était la peur de décevoir les attentes créees à Pechino. Ce soir-là j’étais très en colère et
je suis tombé dans le piège du dopage.”
Journaliste: “Tu recommercerais à faire du sport si on t’en donnait l’occasion? ”
Lucas: “Je ne pense pas. Pour l’instant je suis intéressé à étudier. Je ne m’entraîne plus depuis le
mois d’août et ce ne serait pas facile de recommencer. Si je le faisais ça ne serait que pour plaisir
personnel. ”
Journaliste: “Il y a quelque chose que tu voudrais ajouter à propos du dopage? ”



Lucas: “Je pense que maintenaut, il serait important de répéter qu’il ne faut absoluement  pas faire
usage de substances dopantes. À n’importe quel niveau, il n’y aura jamais une raison valable pour le
justifier. Malheureusement le dopage est un piège dans lequel tombent de nombreux athlètes et où
je suis tombé moi aussi. Ce qu’on risque ce n’est pas seulement la carrière sportive, en effet le
dopage crée dépendance et les drogues causent des risques considérables pour la santé de la
personne qui les assume. LES VÉRITABLES PRINCIPES DU SPORT SONT TOUT À FAIT
DIFFÉRENTS! ”
Journaliste: “Je te remercie pour ton témoignage précieux. Au revoir. 
Lucas: “C’était un plaisir. ”
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